



April 2016

AERO HELI International setzt auf LTB/400[®]

Das Luftfahrtunternehmen ist seit 1992 am Flugplatz Neuhausen ansässig. Neben den hubschraubertypischen Einsätzen werden dort auch Piloten ausgebildet. Später kam ein Wartungsbetrieb für Luftfahrzeuge hinzu. Heute werden Wartung sowie Instandhaltung für verschiedene Hubschraubertypen im Werftbetrieb der AeroHeli angeboten.

Das Team wird hier nun unterstützt durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

April 2016

AERO HELI International selects LTB/400[®]

The company is located at the airfield Neuhausen since 1992. Not only the typical helicopter activities are offered, also pilots are trained there as well. Later on it was extended by maintenance services. Today the whole range of MRO can be offered for different helicopter types by AeroHeli.

The team now gets supported by the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.